
  
 
 

 
 

 
    Le chœur d’hommes de Franois La Débandade s’est réuni en Assemblée Générale 

extraordinaire le samedi 13 Mars 2021 à 10 heures au Centre Diocésain à Besançon. 
 
 

Le président rappelle l’ordre du jour : 
 

1. -Mot d'accueil du président et renouvellement du bureau. 
2. -Rapport d’activité. 
    -Rapport financier  

    -Rapport moral du président   
3. -Voyage dans les Pouilles (Italie). 

4. -Montant des cotisations 2021. 
5. -Questions diverses. 
 

 

1. -Mot d'accueil du président et renouvellement du bureau. 
 
 
  Bonjour à tous et remerciements pour votre présence et nos retrouvailles. Malgré les 

masques, nous nous sommes tous bien reconnus! 
   

  Le caractère "extraordinaire" de cette AG s'explique ainsi: 
  - 2 choristes n'ont pas donné signe de vie depuis bientôt 1an et risquent leur radiation. 
  - Cette AG aurait dû avoir lieu avant la fin d'année 2020. 

  - C'est aussi "extraordinaire" de nous retrouver tous après plus de 6 mois! 
 

Notre chef, Christian Bourgon, est excusé. 
 Nous avons les pouvoirs de : 
1 adhérent, Jean Mesnier, qui  a donné pouvoir à Yves Balanche. 

4 choristes, Benoit de Billy qui a donné pouvoir à Jean-Paul Piguet, 
                   Jean-Paul Devillers qui a donné pouvoir à Jean-Pierre Bianchi, 

                   Jean-Yves Rauch qui a donné pouvoir à Michel Chapelain, 
                   Martial Devaux qui a donné pouvoir à Yves Balanche. 
Sont absents: Jacques Mulin, Jérome Solavagione, Michèle Delayat et Georges Piguet.  

 

                                 4 Postes sont à renouveler: 
 
Dominique Boillot  sortant           renouvelle son mandat 
Gérard Ferniot         sortant          renouvelle son mandat 

Christian Schmitt    sortant          renouvelle son mandat 
Richard Stemmer    sortant          renouvelle son mandat 

 
Il y a 2 nouveaux candidats: 
Martial Devaux 

Didier Paillard 
 
 

Tous les candidats sont élus à l’unanimité des personnes présentes ou représentées. 
L'élection des membres du nouveau bureau aura lieu lors d'un prochain CA. 
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2- Rapport d'activité 2019/2020 de "La Débandade". 
 
- Le dimanche 12 Janvier 2020: concert à la chapelle du Centre Diocésain au profit de la 
maison de retraite St Joseph. 

  Un après-midi de formation a eu lieu la veille au Centre Diocésain, suivi à 19 heures du 
traditionnel repas-galette avec nos conjoints. 
  Les concerts prévus dans l'année ont été annulés après l'apparition de la pandémie du Covid 

à la mi-mars. 
  Nous avons aussi bien apprécié le pique-nique champêtre que nous avait préparé notre chef 

Christian et son épouse Fabienne à Franois en ce début des vacances d'été. 
  La reprise des répétitions a pu avoir lieu début septembre et jusqu'à mi-octobre en effectif 
réduit (ténors et basses alternés chaque semaine). 

 

Le rapport d'activité exposé par le secrétaire est adopté à l'unanimité. 

 

 

    - Rapport financier du trésorier Richard Stemmer. 
 

Vous trouverez en Pièce jointe le bilan comptable de l'année 2020. 

Nous remercions aussi Claude Ruffo qui prend à sa charge les frais d'hébergement du site de 
La Débandade pour un montant annuel de 85€04, ainsi que pour le travail de mise à jour et 

d'actualisation. 

 

 

 

 
Le rapport financier exposé par le trésorier est adopté à l'unanimité. 

 

 - Rapport moral du président Dominique Boillot. 

 
Cette année, l'activité du choeur a été mise en sommeil en raison de la pandémie du covid-19 

que nous vivons depuis 1 an déjà. Aussi un bon nombre de nos familles ont été touchées par la 
maladie ou un décès. 

  Nous avons une pensée particulière pour Malou Guiraud décédée début septembre. 

Jean-Paul nous donne des nouvelles de Florent Piguet et Odile Rauch atteints par le covid-19.    
Jean et Bernard ont aussi été impactés par cette maladie mais bien rétablis aujourd'hui. 

 Claude nous fait part aussi de ses problèmes de santé. Nous espérons tous qu'un traitement 
bien adapté lui permettra de vaincre sa maladie. 
   Nous nous devons d'être là dans les bons moments et surtout dans les passages plus 

difficiles vécus par certains membres du groupe, cela participe à sa bonne cohésion.  

 
Le rapport moral exposé par le président est adopté à l'unanimité. 

 

3. -Voyage dans les Pouilles. 
 

Après l'annulation des vols par Easyjet, ce voyage qui était reporté mi-avril est donc annulé. 

Contrairement à ce qui avait été écrit dans le compte-rendu du CA du 2 Mars, il sera donc  
remboursé à tous les participants inscrits, mais nous gardons toujours l'idée de ce voyage. 

Bien sûr nous regrettons tous cette décision, mais dans les conditions actuelles de la 
pandémie, il est raisonnable d'attendre des jours meilleurs.  

Aussi nous attendons l'automne pour voir où en est la situation sanitaire du pays pour faire des 

projets. Alors il sera encore temps de réunir une Assemblée Générale et de décider où, quand, 
comment et avec qui nous ferons notre prochain voyage. 

Mais l'idée d'aller visiter cette région de l'Italie du sud est quand même privilégiée. 
 
 

 



 
 

4. -Montant des cotisations 2021.  
 

Après un débat et un vote à main levée, c'est à la majorité (17voix/27 présents ou représentés) 
que la cotisation est ramenée à 35€. 

 
 

5. -Questions diverses. 

 
 1)Dans la mesure où les conditions sanitaires seraient atteintes, un prochain concert de 

reprise pourrait avoir lieu à l'automne sur un répertoire connu mais qui reste à définir, de 
même que le lieu (église St Louis de Montrapon, le grand Kursaal ou autre lieu) et la date . . . 

 

L'idée de participer au concert de I Muvrini en novembre au grand Kursaal est aussi notée 
dans la mesure où les spectacles pourront avoir lieu. 

 
    2) Depuis bientôt 1 an, nous n'avons pas de nouvelles de 2 choristes: Jérome Solavagione et 
Jacques Mulin. Aussi, avant d'envisager leur radiation selon le règlement de notre association,  

le président leur adresse un courrier afin de savoir s'ils comptent toujours faire partie de notre 
choeur et attendons leur réponse avant le 15 Avril 2021.    

 
 3) Un ancien choriste de La Débandade souhaite rejoindre notre choeur comme adhérent:     

il s'agit de notre ami Jean-Pierre Folley. 

 
   4) La reprise des répétitions est très attendue mais certainement pas avant juin-juillet. 

Les journées étant les plus longues à cette époque de l'année, il serait possible de se retrouver 
en extérieur à condition que le couvre-feu à 18h soit levé. 
 

 
 

 

La séance est levée à 11h45. 
 

            Le Secrétaire.                                                           Le Président. 
                             Yves Balanche                                                                 Dominique Boillot 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 


